

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

6. November 1988: Neue Krimiserie «Eurocops»

«Tote reisen nicht» heisst der erste Beitrag der neuen Krimiserie «Eurocops». Claude Cueni schrieb das Drehbuch, Jean-Pierre Heizmann führte Regie. Hauptdarsteller sind Wolfram Berger, Alexander Radszun und Walo Lüönd. Dies ist gleichzeitig der erste Film des Fernsehens DRS im Rahmen der europäischen Produktionsgemeinschaft für Fernsehprogramme, die von SRG-Generaldirektor Leo Schürmann angeregt und 1985 gegründet wurde; beteiligt sind sieben Fernsehanstalten.

«Den Polizisten in mir habe ich als 'Eurocop' abgedeckt. Und die lebenslange Frage: 'Wo waren Sie heute zwischen halb zehn und zehn?' wäre mir doch etwas zu eintönig.»
Wolfram Berger, Schauspieler